فتكسو ذراعه ويغضل منها مقدار ذراعين وضربتها لا تُبقى فقتله بتلك الضربة وقاتل عبيدة أشدّ القتال فتغلبوا على القرية وتتلوا رجالها وسبوا نسآءها وما فيها واخرجوا الغرس من المطمورة سالماً فاتوا به ولدّة فكان من الاتّغاق الغريب انّه ركب الغرس وتوجّه الى دهلى فخرج عليه الكفّار فقاتلهم حتى تتل وعاد الغرس الى اصحابة فدفعوة الى اهلة فركبة صهر له فقتله الكفّار عليه ايضا ثمّ سافرنا الى مدينة كاليور وضبط فقتله الكفّار عليه ايضا ثمّ سافرنا الى مدينة كاليور وضبط اسمها بفتح الكان المعقود وكسر اللام وضمّ اليآء آخر الحرون وواو ورآء ويقال فيه ايضاً كيالير وهي مدينة كبيرة لها حصن منبع منقطع في راس شاهي على بابة صورة فيل وفيال من الحجارة

laquelle on introduit la main, et qui recouvre l'avant-bras; la partie restante est longue de deux coudées, et les coups qu'elle porte sont mortels; l'Hindou tua donc Bedr d'un coup de cette arme. Les esclaves du mort combattirent trèscourageusement, s'emparèrent du village, en tuèrent les habitants, firent prisonnières leurs femmes, etc. retirèrent le cheval sain et sauf de la fosse où il était tombé, et le ramenèrent au fils de Bedr. Une rencontre singulière, c'est que ce jeune homme, étant monté sur le même cheval, prit la route de Dihly. Les idolâtres l'attaquèrent; il les combattit jusqu'à ce qu'il fût tué, et le coursier retourna près des compagnons de son maître, qui le reconduisirent à la famille du défunt. Un beau-frère de celui-ci le prit pour monture; mais les Hindous le tuèrent aussi sur ce même cheval.

D'Alâboûr nous nous rendîmes à la ville de Gâlyoûr, appelée encore Gouyâlior (Gualyor), qui est grande et pourvue d'une citadelle inexpugnable, isolée sur la cime d'une haute montagne. On voit à la porte de cette citadelle la figure